
Planungen Föderationsliga
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 30. April 2018, 14:59

 Stimmt, gut, dass Du es sagst! Klausenburg hat ja Jolanda übernommen. Gut möglich, dass
sie einen weiteren Club übernimmt.
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